
Municipalidad de Escazú             

Concejo de Distrito de San Antonio        
Acta 17. Sesión ordinaria 16 

17 de agosto del 2021 

 

 

 

 

pág. 1 

 

ACTA N°17 1 

Sesión ordinaria 16 2 

 3 

Acta número DIECISIETE correspondiente a la sesión ordinaria número DIECISEIS celebrada por el 4 

Concejo de Distrito de San Antonio del cantón de Escazú, período dos mil veinte – dos mil veinte y 5 

cuatro a través de la plataforma Zoom a las diecinueve horas cinco minutos del 17 de agosto de 2021, 6 

con la asistencia de las siguientes personas: 7 

  8 

Miembros presentes en esta sesión: 9 

 10 

Gerardo Venegas Fernández. Síndico propietario. 11 

Marco Vinicio Venegas Sandí. Concejal propietario. 12 

Jessica de los Ángeles López Paniagua. Síndica suplente. 13 

Doris Mayela Agüero Córdoba. Concejal propietaria. 14 

Hernán Alberto Vargas Becerril.                               Concejal propietario.  15 

Luis Fernando Quirós Morales. Concejal suplente.  16 

Marybel Vásquez Flores. Concejal suplente.  17 

 18 

Se encuentra presente la representante de la Municipalidad de Escazú: Sra. Silvia Rímola Rivas.  19 

 20 

Miembros ausentes en esta sesión: 21 

  22 

Patricia María Monge Hernández. Concejal propietaria.  23 

Georgina González González. Concejal suplente 24 

Carlos Luis Alvarado Monge. Concejal suplente. 25 

 26 

PRESIDE LA SESIÓN:   El señor Gerardo Venegas Fernández, Síndico Propietario.  27 

 28 

ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA: 29 

 30 

I. ORDEN DEL DÍA 31 

II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 32 

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 33 

IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 34 

V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   35 

VI. MOCIONES Y ACUERDOS.   36 

VII. ASUNTOS VARIOS.  37 

 38 

ARTÍCULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 39 

 40 

2.1. No hay. 41 
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 1 

ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 2 

 3 

Inciso 1.- Se lee, conoce y se aprueba el acta N°16-2021. Definitivamente aprobado. 4 

 5 

ARTÍCULO IV.  LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 6 
 7 

REMITENTE  OFICIO  DETALLE  

Silvia Rímola, Departamento de 

Planificación  

Correo recibido 11 de agosto 

2021 

Remite censo para capacitación de los 

tres concejos de distrito  

Arnoldo Barahona Cortés, alcalde COR-AL-1341-2021 Remite nota a los tres concejos de 

distrito en terrero de San Antonio 

sobre información de los cursos que 

imparte la Municipalidad  

Docentes, CECUDI  Correo recibido 16 de agosto 

2021 

Remite solicitud de necesidades del 

CECUDI 

Guillermo Corrales, vecino de Palo 

Campana 

Correo recibido 11 de agosto 

2021 

Remite solicitud de reductores de 

velocidad  

 8 
ARTÍCULO V.  ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   9 

 10 

No hay. 11 

 12 

ARTÍCULO VI. MOCIONES Y ACUERDOS:  13 

 14 

Inciso 1.-MOCIÓN: En relación a la solicitud del señor Guillermo Corrales sobre la instalación de 15 

reductores de velocidad en Palo Campana se comenta que es necesario un estudio para determinar si 16 

es posible la instalación de los mismos.  17 

 18 

ACUERDO N°61-2021: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 19 

administración interponer sus buenos oficios para realizar una inspección y un informe sobre la 20 

solicitud de los reductores de velocidad en el barrio Palo Campana. Definitivamente aprobado. 21 

 22 

Inciso 2.-MOCIÓN: De acuerdo a las necesidades expuestas en la nota por las docentes del 23 

CECUDI, se comenta que esas solicitudes deben ser trasladadas a la administración. 24 

 25 

ACUERDO N°62-2021: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda trasladar la nota 26 

de las docentes del CECUDI a la administración para que sea analizada según presupuesto. 27 

Definitivamente aprobado. 28 
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 1 

Inciso 3.-MOCIÓN: El señor Gerardo Venegas y Jessica López indican que han recibido quejas de 2 

vecinos sobre la falta de vigilancia policial por el barrio La Paz (el IMAS) y solicitan una cámara de 3 

vigilancia  4 

 5 

ACUERDO N°63-2021: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 6 

administración interponer sus buenos oficios para la instalación de una cámara de seguridad y se 7 

brinde más vigilancia en el barrio La Paz (el IMAS). 8 

 9 

ARTÍCULO VII. ASUNTOS VARIOS.  10 

 11 

Inciso1.- Según la solicitud que realiza el señor Guillermo Corrales sobre los reductores de velocidad 12 

en Palo Campana se muestran las fotos del lugar, el señor Corrales comenta que la calle fue 13 

pavimentada hace unos 4 años y quedo bastante amplia, sin embargo los autos que acá transita lo han 14 

tomado como un 1/4 milla, se ha tornado peligroso contando que acá juegan niños y además es un 15 

paso de ganado. 16 

 17 

   18 
 19 

Inciso 2.- El señor Gerardo Venegas indica que, frente a la iglesia del Carmen, el A y A ha tardado 20 

más de 3 meses hay dos fugas y aun no las han reparado. 21 

 22 

Inciso 3.- El señor Gerardo Venegas consulta la posibilidad de colaborar con los sacerdotes de San 23 

Antonio y Escazú comenta que ellos dependen de las ayudas y es necesario ayudarles, la señora 24 

Silvia Rímola indica que realizará la consulta a la administración.  25 

 26 
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Inciso 4.- El señor Luis Fernando Quirós consulta si hay alguna visita pendiente, se indica que está 1 

pendiente la visita a barrio Lajas Compartir, pero se está a la espera de la confirmación del día. El 2 

señor Luis Fernando indica que, si hay que realizar una visita tiene disposición el día miércoles 18 de 3 

agosto en horas de la mañana, la señora Jessica López indica que si puede asistir a la visita de campo. 4 

 5 

 Inciso 5.- El señor Hernán Vargas indica que con respecto a la consulta realizada sobre los arboles 6 

frente a la escuela de Bebedero la CNFL si tiene prohibición del área forestal. Además informa que 7 

con respecto a la extensión de líneas en el Bebedero aún no ha podido averiguar si ya se tiene el aval. 8 

 9 

Se levanta la sesión al ser las 7:52 p.m.  10 

 11 

 12 

 13 

 14 

Sr. Gerardo Venegas Fernández.     Jessica de los Ángeles López Paniagua,                                                     15 

            Preside                                                                           Secretaria 16 

 17 

                                        18 


